

TSV hat Württembergischen Meister

Die Erfolgsserie der Kegelabteilung reißt nicht ab.

Nachdem die gemischte A-Jugend-Mannschaft Meister der Bezirksliga, die Damen-Mannschaft Meister der A-Klasse und die 1. Herrenmannschaft Vizemeister in der Regionalliga wurden, setzte nun Manuel Locher noch eins drauf:

Der 13-Jährige wurde am 1./2. Mai 2010 in Ravensburg mit einer sensationellen Leistung **Württembergischer Meister** der B-Jugend. Bereits am 1. Tag dominierte er das Feld mit persönlicher und Tagesbestleistung von 566 Holz. Tagesbestleistung bedeutet in diesem Fall, dass er auch besser spielte als alle A-Jugendlichen, die an diesem Wochenende ebenfalls um den Titel kämpften!

Am 2. Tag galt es dann, seinen Vorsprung von 30 Holz auf den Zweitplatzierten und 60 Holz auf Platz 3 zu verteidigen. Mit erneut tollen 525 Holz und starken Nerven gelang ihm auch dies, er verlor lediglich 5 Holz auf den Zweitplatzierten.

Manuel vertritt nun Baden-Württemberg und den TSV Langenau am 15./16.5.2010 auf den Deutschen Meisterschaften in Ludwigsfeld/Oggersheim.

Wir drücken Manu die Daumen

und wünschen ihm bei den Deutschen Meisterschaften "Gut Holz"!